

# REVUE DE PRESSE WWW.gouv.ci QUOTIDIENNE Gegouvel.officiel Gegouvel.officiel













Jeudi 08 juin 2023

#### PRESSE NATIONALE





### CONTENTIEUX ÉLECTORAL /CAS GBAGBO: UNE DÉLÉGATION DU PPA-CI RECUE À LA PRIMATURE. HIER

Le Premier Ministre Patrick Achi, Chef du gouvernement ivoirien, a reçu en audience, à leur demande, des cadres du Parti des peuples africains-Côte d'Ivoire (Ppa-Ci), le mercredi 07 juin 2023 à la Primature d'Abidjan-Plateau. Cette rencontre a porté sur le cas du président du Ppa-ci, Laurent Gbagbo, radié par la Commission électorale indépendante (Cei) de la liste électorale provisoire 2023. « Dans la recherche des solutions, la solution politique est envisagée, mais nous continuons à discuter », a indiqué George Armand Ouégnin, le chef de la délégation du Ppa-ci, au terme de la rencontre.



### CONSEIL DES MINISTRES : L'ETAT VA AMPLIFIER LA FORMATION CITOYENNE DE LA **JEUNESSE**

L'État passe à la vitesse supérieure en ce qui concerne la formation citoyenne de la jeunesse. Quatre décrets ont été signés dans ce sens, hier mercredi 7 juin, lors du Conseil des ministres présidé par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. Le premier décret, a annoncé le porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, à l'issue du Conseil, porte sur l'organisation, l'attribution et le fonctionnement de l'Office du service civique national (OSCN) qui intervient en prélude à la construction de nouveaux centres de service civique pour un coût estimé à 21 milliards de FCFA. Ces nouveaux investissements devraient permettre de prendre en charge 60 000 jeunes à l'horizon 2025.







### HAUSSE ANNONCÉE DU COÛT DE L'ÉLECTRICITÉ : LE GOUVERNEMENT FAIT DES **ÉCLAIRCISSEMENTS**

Lors de la conférence de presse qu'il a animée à l'issue du Conseil des ministres, hier mercredi 7 juin 2023, au Palais présidentiel, au Plateau, le porte-parole du gouvernement, Amadou Coulibaly, a fait des précisions sur la hausse annoncée du coût de l'électricité. Selon le conférencier, le secteur de l'électricité, comme plusieurs autres, est confronté à un déséquilibre face auquel le gouvernement consent à des investissements pour en réduire l'impact sur les populations. Aussi, un éventuel réajustement n'est pas à écarter pour corriger ce déséquilibre mais, a-t-il précisé, tout en s'assurant que cette mesure n'affecte pas négativement les ménages.



### LUTTE CONTRE LA CONTREFAÇON: 97 866 ARTICLES D'UNE VALEUR DE 500 MILLIONS **FCFA SAISIS EN 2022**

La Côte d'Ivoire est pleinement engagée dans la lutte contre la contrefaçon et le piratage. 97 866 articles contrefaisants d'une valeur de 500 millions ont été saisis en 2022 par les services du ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME. A cela, il faut ajouter les saisies faites par les autres administrations. L'annonce a été faite par le premier responsable de ce département ministériel, Dr Souleymane Diarrassouba, le 6 juin dernier à Abidjan-Cocody à la célébration de la Journée mondiale anticontrefaçon.



## JOURNÉES NATIONALES DES PRODUITS CERTIFIÉS (JNPC) 2023 : LA QUALITÉ DES PRODUITS IVOIRIENS AU MENU

La 1ère édition des Journées nationales des produits certifiés (Jnpc) 2023 a été ouverte pour 72 heures, le mercredi 7 juin 2023, à la Caistab, à Abidjan-Plateau sur le thème : "La certification produit : enjeux et compétitivité des entreprises ivoiriennes sur le marché national et international". Ouvrant les travaux, Alberet Kouatelay, directeur de cabinet adjoint du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (Pme), Souleymane Diarrassouba, a fait savoir que le thème sonne comme un appel à la prise de conscience de tous les acteurs économiques sur le rôle clé que doit jouer la certification dans le renforcement de la compétitivité des entreprises sur le marché international.

Société (2)



### ASSAINISSEMENT DE BINGERVILLE : BOUAKÉ FOFANA ÉVALUE LES CHANTIERS DE DRAINAGE

Le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a effectué une visite de chantier, le mardi 6 juin 2023, sur les ouvrages de drainage de la commune de Bingerville. Sur le parcours, le ministre Bouaké Fofana a marqué un arrêt sur le dalot du pont CIE, puis, sur le bassin versant ouest de ladite commune, dans le village d'Akandjé. Le ministre et son équipe sont par ailleurs allés sur le site de Promogim. A la suite de ces visites, le ministre s'est félicité de la qualité des ouvrages qui pourront permettre le drainage des eaux de pluie du fait que l'exutoire à l'entrée de Bingerville a été curé. Ce qui permettra le fonctionnement optimal des ouvrage en cours de réalisation.



# DÉVELOPPEMENT DES VILLES SECONDAIRES : DEUX DÉCRETS DOTÉS D'UN FINANCEMENT DE PLUS DE 366 MILLIARDS DE FCFA RATIFIÉS

Dans le communiqué du Conseil des ministres du mercredi 7 juin 2023, le ministre Amadou Coulibaly, porte-parole du gouvernement indique qu'au titre du Ministère d'État, Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, le Président de la République a signé deux décrets portant ratification de prêt. Doté d'un financement de plus de 185 milliards de FCFA, le premier porte en effet sur le développement durable et inclusif des villes secondaires. Quant au second décret, précise le ministre Amadou Coulibaly, qu'il concerne la ratification d'un accord d'un montant de plus 181 milliards FCFA. Ce financement porte sur le projet de connectivité inclusive et d'infrastructures rurales.



### ÉDUCATION NATIONALE/ANTENNES DE LA PÉDAGOGIE ET DE LA FORMATION CONTINUE : MARIATOU KONÉ REMET 15 VÉHICULES ET FÉLICITE LES ACTEURS POUR UNE ANNÉE CALME

Le professeur Mariatou Koné, ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, a remis, hier mercredi, 15 nouveaux véhicules aux responsables d'antennes de la pédagogie et de la formation continue (APFC). La cérémonie a eu lieu au lycée moderne Sainte Marie à Cocody. Ce don vise, selon la ministre, à mettre ses collaborateurs dans de bonnes conditions de travail en vue d'accomplir leurs tâches avec professionnalisme. A cette cérémonie, la ministre a félicité les acteurs pour une année calme.



### DÉVELOPPEMENT DES SERVICES DIGITAUX / PAIEMENT DES BOURSES : LE TRÉSOR MET DES CARTES PRÉPAYÉES À LA DISPOSITION DES ÉTUDIANTS

La Direction générale du trésor et de la comptabilité publique (Dgtcp) a procédé, mardi 6 juin 2023, à Abidjan-Plateau, au lancement officiel de deux cartes prépayées dénommées « Cash Junior et « Cash Liberté ». Ces cartes sont destinées au décaissement de bourses et de subventions, aux voyages d'affaires et aux dépenses des fonctionnaires. La carte « Cash Junior » particulièrement, est destinée à imprimer plus de célérité à la procédure de paiement des bourses des étudiants. « Nous avons voulu résoudre un problème crucial, celui du paiement des bourses des étudiants tant en Côte d'Ivoire qu'à l'étranger. Cette carte prépayée vient digitaliser le paiement des bourses des étudiants », a souligné le DG du Trésor, Jacques Konan Assahoré.



### EXPOSITION "POLYMÈRES, ARTS PLASTIQUES": FRANÇOISE REMARCK S'ENGAGE POUR UNE PLANÈTE PLUS SAINE

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, s'est engagée aux côtés des artistes, pour une planète plus saine. C'était dans le cadre d'une exposition sur la durabilité, la protection de l'environnement et la réduction des déchets, qui se tient du 4 au 10 juin 2023 au Musée des cultures contemporaines Adama Toungara (Mucat), à Abobo. Réunis autour du thème "Polymères, arts plastiques", les artistes issus des domaines de la peinture, la photographie, l'installation, le design et la mode... ont été invités à continuer leur lutte. Celle de leur contribution dans la sensibilisation d'une planète des plus saines, selon la ministre.



### Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels





gouvcivideo





@gouvci.officiel



**9** +225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG). Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.









Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale